

# GALERIA DA VINCI



Madrid, 5 de octubre de 1970

Distinguido amigo:

Durante los últimos años ha recibido usted noticias de nuestra Galería y por ello ha podido seguir de cerca nuestra actividad en el mundo de la pintura. Han sido unos años de trabajo constante, en un intento de superación artística, buscando siempre un clima de amistad y colaboración.

Como directora, la Galería me ha exigido una dedicación absoluta, ya que lo he considerado un trabajo totalmente personal y he procurado siempre intervenir en todas sus facetas de una manera directa.

Mi dedicación a las actividades teatrales, como actriz, viene impidiéndome últimamente dedicar a la Galería todo el tiempo que yo considero necesario; y antes de despersonalizarla prefiero interrumpir de momento las actividades en ella.

Lo hago con pesar, ya que me supone un gran esfuerzo, pero quiero que en todos quede el mejor recuerdo de Da Vinci y me veo obligada a despedirme, aunque desearía poder seguir contándole entre mis amigos, sobre todo porque espero seguir trabajando en el mundo de la pintura, ya que la promoción del arte continuará siendo labor importante para mí.

Fundación Gregorio Prieto

Gracias por todo en lo que haya colaborado con nosotros. Y sin más, quedo a su disposición enviándole mi más cordial saludo.

**Carmen García Maura**

Directora de la Galería

*¿Le entiendo lo que quiero decir? ... Gracias, de verdad, por todo. Espero que sigamos siendo amigos. Un abrazo. Carmen*